

## **Regierungsratsbeschluss**

vom 20. Oktober 2008

Nr. 2008/1810

**Stiftung Dialog, 4566 Halten: Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an die Fortsetzung des Projektes „Jugend debattiert“ 2008/2009**

---

### **1. Erwägungen**

Die Stiftung Dialog, Halten, ersucht um einen Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an die Fortsetzung des Projektes „Jugend debattiert“ für die Phase 2008/2009. Debatten sind sinnvoll, prägen die Gesprächskultur und fördern das Selbstbewusstsein. Immer mehr Schülerinnen und Schüler und ihre Lehrpersonen haben Freude an der Rhetorik und Lust, ihre Debattierkünste zu messen. Die Pilotphase wurde mit dem Finale in Solothurn zu einem Erfolg. In der ersten Phase wurde in rund 1000 Schulklassen debattiert. Unter anderem ist es das Ziel der Phase 2008/2009, 1'500 Schulklassen in der ganzen Schweiz miteinzubeziehen. Ausserdem finden lokale, regionale und sprachregionale Wettbewerbe in Schulen in allen Landesteilen als Vorbereitung auf das Eidg. Debattierfest 2009 statt. Die Projektkosten für die Phase 2008/2009 belaufen sich auf total Fr. 480'000.--.

### **2. Beschluss**

- 2.1 Der Stiftung Dialog, Halten, ist an die Fortsetzung des Projektes „Jugend debattiert“ ein à-fonds-perdu-Beitrag von Fr. 10'000.-- aus dem Lotterie-Fonds zugesprochen.
- 2.2 In den Werbeunterlagen und in der Publikation selbst ist mit dem Logo **SoKultur** auf das Kulturrengagement des Kantons Solothurn hinzuweisen. Das Merkblatt für Kulturveranstalter zum Einsatz des Logo ist unter [www.sokultur.ch](http://www.sokultur.ch) abrufbar.
- 2.3 Die Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds ist ermächtigt, den Betrag nach Vorlage des Nachweises über die Restfinanzierung sowie eines Einzahlungsscheins, zulasten des Konts 233003 „Lotterie-Fonds“ anzuweisen.



Andreas Eng  
Staatschreiber

**Verteiler**

Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds, Ambassadorshof, 4509 Solothurn (3) rl/StiftungDialog.doc  
Kultur Schloss Waldegg, Amt für Kultur und Sport (7)  
Stiftung Dialog, Alexander Lüthi, Postfach 221, 4566 Halten